

Départ matinal pour Mavango mais avant cela, petite séance photo avec des ibis (nouvelle espèce pour moi=ibis hadeda).

Longue route toute droite bien barbante pendant 2h avant d'arriver aux célèbres rapides de Popa Falls. Grosse déception car le fleuve étant bas, il est mou des rapides!

Arrivée au camping emplacement au bord du fleuve avec vue sur les hippos. Il paraît d'ailleurs que ceux ci viennent de temps en temps, nuitamment se nourrir de l'herbe bien tendre du camp. Prudence requise pour les petits pipis nocturnes.

Après un safari de 2h (nouvelles espèces d'antilopes et d'oiseaux, super baobab), retour au camp pour un repos bien mérité accompagné des grognements des hippos dans le lointain (pas si lointain que cela d'ailleurs)

Méziane